

Catalá y Collado inauguran el III Máster de Acceso a la Abogacía

► El ministro habló del compromiso del Gobierno de reformar leyes para adecuarlas a la realidad

ABC
 CUENCA

El ministro de Justicia en funciones, Rafael Catalá, destacó ayer el «compromiso reformista» del Ministerio y del Gobierno central con el fin de «actualizar nuestro marco normativo a la realidad social de España».

Así lo afirmó Catalá durante la lección inaugural de la tercera edición del Máster en Acceso a la Abogacía de la Universidad de Castilla-La Mancha, que, bajo el título «La abogacía, clave en la administración de Justicia» tuvo lugar en el salón de actos de la facultad de Ciencias Sociales del campus de Cuenca y en el transcurso de la cual trasladó la voluntad del Gobierno de que el ordenamiento jurídico en España «esté adecuado a la realidad actual».

«La sociedad evoluciona de una manera muy rápida y la realidad política, económica de los distintos ámbitos de nuestra sociedad es muy cambiante y muy dinámica», razón por la cual, defendió, «las leyes tienen que cambiarse». «Es necesario estar siempre presentes en la sociedad, sabiendo cuáles son las demandas de los ciudadanos», señaló.

Catalá centró su intervención, asimismo, en transmitir al alumnado que España es «un Estado de derecho en el que múltiples profesionales trabajan cada día, profesionales del mundo del derecho, que es el mejor garante de nuestro sistema de libertades, de los derechos de todos los ciudadanos».

En este punto, el ministro de Justi-



Catalá y Collado, ayer durante la apertura del nuevo curso

UCLM

El ministro visita la rehabilitación de fortaleza de Castillo Garcimuñoz

El ministro de Fomento en funciones, Rafael Catalá, visitó ayer la rehabilitación de la fortaleza de Castillo de Garcimuñoz (Cuenca), que contó con un presupuesto cercano a los tres millones de euros. Acompañado por el delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, José Julián Gregorio, el ministro visitó las

obras y aseguró que «invertir en la rehabilitación del patrimonio histórico genera oportunidades de desarrollo económico en los pequeños municipios». El Ministerio financió y gestionó la rehabilitación y puesta en valor del monumento a través del Programa de Rehabilitación Arquitectónica.

cia en funciones puso en valor el «papel importantísimo» que los letrados «tienen que desempeñar», por lo que les animó a continuar con su formación para el ejercicio del derecho.

De su lado, el rector de la UCLM, Mi-

guel Ángel Collado, afirmó que el objetivo fundamental de este Máster reside en habilitar a los graduados en Derecho de los conocimientos y la capacidad necesaria para acceder a la profesión de abogado.